

翻畸小程より

神崎町立神崎小学校 平成30年10月17日

学校教育目標・・・・心豊かでたくましく生きる児童の育成 めざす児童像・・・なかよく かしこく たくましく やりぬく 合 言 葉・・・・ 「希望の登校 満足の下校」 早寝・早起き・朝ご飯

秋晴れのさわやかな天候というにはほど遠い最近の天気ですが、雨の降らない日は校庭で元気よく遊ぶ子供らの姿が見られ、気持ちとしては、自分も一緒に遊びたい気分になります。子供たちの元気の良い声が響き笑顔がたくさん見られる学校であり続けたいと思って仕事をしています。また、10月・11月は、ミニバスケットボールの大会があったり、音楽の発表会があったり、校内のマラソン大会があったり、11月16日には防災教育の指定を受けての研究授業をいろいろな方に見ていただく機会があったり、子供たちの活躍する機会がたくさんあります。こうした機会を自分が成長するために前向きに捉え、どのように自分は取り組むか目標をもたせ、努力できるように指導していきたいと考えます。是非、ご家庭におかれましても親子の間でこうしたことを話題にして会話をしていただけると幸いです。

後期児童会役員の船出!児童会役員任命式

10月10日(水)に後期児童会役員の任命式を行いました。6名の高学年の児童が、前期役員の後を受け継いで、決意を語ってくれました。旧役員からは、「より良い神崎小学校に・・・」新会長からは、「当たり前のことを当たり前にできるように・・・」田篭会長を始め6名の前期役員のみなさん約半年間の児童会活動でしたが、責任をもって取り組んでくれました。あいさつ運動や緑の羽根募金や国旗掲揚の仕事、下校時の挨拶などみんなのためによく頑張ってくれました。

【前期役員】

会長 田篭拓翔さん

副会長 平野暉人さん 宮﨑羽詩さん

書記 勝俣ひなたさん 竹 智輝さん 福田光希さん

【後期役員】

会長 池上すずさん

副会長 伊藤 悠さん 寺田 心さん

書記 郡司梨叶さん 石井碧空さん 氷室雄也さん





秋の味覚堪能 枝豆の収穫&試食会

10月11日(木)に大豆畑のすぐそばで、取れたての枝豆を釜茹でして、食べさせていただきました。歯ごたえを感じながら、美味しく食べさせていただきました。子供たちも満面の笑み浮かべおいしく楽しく活動してきました。めぐみ農場の方のお話では、昨年に比べ身の入りが良いとのことでした。やはり除草作業をしたことが、実の成長につながったのでしょう。このような機会を作っていただき、また、様々な準備をしてくださり鈴木さんを始めめぐみ農場の皆様には感謝申し上げます。









助けて!大きな声で叫びました・・不審者対応訓練

10月12日(金)に全校児童を2グループに分けて(1,3,6年と2,4,5年)不審者対応訓練を実施しました。神崎派出所の白井さんにもお手伝いいただきました。この訓練は、今年になってから2回目になります。前回と異なるところは、下校時を想定して行ったことです。外で車を用意して声掛けに対しての対応等、よりリアルな設定で計画しましたが、小雨が降り続いたために体育館での実施に変更しました。

最初は、大きな声で助けを呼べなかった児童も指導を受けて何度か取り組む中で思い切って声を出せるようになりました。友達と外で遊んでお家へ帰る途中で、危険な場面に出くわした場合に、いつも防犯ベルを持っているわけではないので大きな声を出すという訓練は大切です。





もうすぐ本番!神崎町多古町ミニバス大会・郡市ミニバス大会

10月10日(水)放課後に香取市立新島小学校と練習試合を行いました。男子も女子も日頃の練習の成果を発揮することができました。いよいよ今週末から大会を迎えるわけですが、怪我や病気など体調管理やコンディション作りに留意して、最高のパフォーマンスを見せて欲しいと思います。

練習試合の結果

男子 神崎小48点:新島小16点 6年生全員出場5年生も参加

<u>女子 44点: 7点</u> 6年生・5年生全員出場

多古町神崎町ミニバスケットボール大会 10月20日(土)会場:神崎小学校

本校第1試合

男子:第2試合9:35~ (ステージ側) 女子:第2試合9:35~ (玄関側)

香取郡香取市ミニバスケットーボール大会 10月26日(金)27日(土)

会場: 佐原小学校(女子) 香取市民体育館(男子)

本校第1試合

<u>男子:Bコート第1試合 8:30〜</u> 女子:Dコート<u>第6試合11:50〜</u>









10月15日(月)に全校で体力テストを行いました。種目は、①上体起こし、②長座体前屈、③反復横跳び、④立ち幅跳び、⑤ソフトボール投げ、⑥シャトルラン、⑦50m走7種目です。私たちが子供のころに実施した種目は、①②③④⑤⑦でした。最近の調査によると65歳以上のご高齢の方々の体力は向上しているということでしたが、若い人たちは逆に体力差が拡大しているということを聞いたことがあります。長い人生を健康で生きていくために、こうした体力テストの結果を今後の自分の食生活や家庭生活に生かしていけるといいと思います。是非、お家の方もお子さんの体力テストの結果に関心を持っていただけたらと思います。







